
池之上誠 議員 

・ 行財政改革を含めた来年度予算について 

・ 市町村合併について 

・ 臨港道路について 

・ 入札における発注者の支援策について 

 

池山節夫 議員 

・ 市町村合併について 

・ 文化祭と秋のフェスタについて 

・ 市道・農道について 

 

持留良一 議員 

・ 合併問題について 

・ 国保制度の改善について 

・ 介護保険制度の充実について 

・ 青年（高校生）の雇用問題について 

・ 入札制度の改善 

・ 堆肥センターの改善工事の進捗について 

 

北方貞明 議員 

・ 水産業について 

・ 潮彩町の商業用地について 

 

木佐貫泰英 議員 

・ 文化財保護と展示について 

・ 中山間事業の進捗状況について 

・ 河川環境美化作業の予算要求はなされたか 

 

森正勝 議員 

・ 市町村合併について 

・ 道の駅について 

 

川尻達志 議員 

・ 道の駅について 

・ 合併問題について 

・ 要望事項の取扱いについて 



 

池田和弘 議員 

・ 市町村合併について 

・ 垂水高校振興対策について 

・ 陸上競技場内施設用具等の安全対策について 

 

篠原靜則 議員 

・ 行財政改革について 

 

宮迫泰倫 議員 

・ 市政について 

・ 政治公約と財政問題について 

・ 環境整備について 

 

堀添國尚 議員 

・ 垂水高校振興対策について 

・ 道の駅について 

・ 猿ヶ城の整備について 

・ 農政問題について 

・ 給食費横領の弁償金について 

・ 合併問題について 

 

新原満大 議員 

・ 市町村合併を前に鹿屋市の動向と垂水市の今後について 

尾脇雅弥 議員 

・ 水迫市長の１年を振り返って 

・ 国道整備について 

 


